

31 Oktober 2023, Solo Technopark, Surakarta



PEMBUKAAN INDUSTRY SUMMIT 5G 2023

Wali Kota Solo Gibran Rakabuming Raka (kedua kanan) bersama Direktur Sales Telkomsel Adiwahyuni Basuki Sigit (kedua kiri) memperlihatkan naskah usai penandatanganan MoU kerja sama disaksikan Menteri BUMN Erick Thohir (kanan), Menkominfo Budi Arie Setiadi (tengah) dan Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita (kiri) pada acara Industry Summit 5G di Solo Technopark, Solo, Jateng, Selasa (31/10). Acara yang diselenggarakan Masyarakat Telematika Indonesia (Mastel) tersebut bertujuan mendukung program Pemerintah Indonesia terkait dengan percepatan ekosistem 5G guna mencapai visi Indonesia digital tahun 2030 dan 2045.

RI dan Lithuania Jalin Kerja Sama Guna Tingkatkan Infrastruktur Digital

Airlangga Hartarto menyampaikan harapan agar pihak Lithuania dapat mendukung proses akses Indonesia ke Organization for Economic Cooperation and Development (OECD), salah satunya dengan cara membagi pengalaman yang dimiliki kepada Indonesia.

JAKARTA (IM) - Indonesia menjalin kerja sama di bidang data dan keamanan siber dengan Republik Lithuania guna meningkatkan infrastruktur digital pada Senin (30/10).

Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto menyampaikan bahwa Indonesia terbuka un-

tuk membahas peluang kerja sama mengingat infrastruktur digital menjadi keunggulan dari Republik Lithuania. "Pemerintah Indonesia ingin mengembangkan kerja sama terkait proteksi data dan copyright," kata Menko Airlangga melalui keterangan di Jakarta, seperti dilansir dari Antara,

Selasa (31/10).

Salah satu fokus dari Indonesia dalam menjalin kerja sama yakni menciptakan zero blank spot di seluruh pulau yang ada di Indonesia. Untuk itu, dibutuhkan penguatan di sektor digital melalui kerja sama dengan negara lain.

Adapun blank spot merupakan tempat-tempat yang tidak memiliki sinyal akibat dari tidak adanya menara telekomunikasi.

Lebih lanjut, Airlangga menyampaikan harapan agar pihak Lithuania dapat mendukung proses akses Indonesia ke Organization for Economic Cooperation and Development (OECD), salah satunya dengan cara membagi pengalaman yang dimiliki kepada Indonesia.

Pada kesempatan yang sama, Menteri Luar Negeri

Republik Lithuania Gabrielius Landsbergis merespons dengan siap mendukung langkah Indonesia menjadi anggota OECD.

"Pemerintah Lithuania siap mendukung Indonesia untuk memenuhi semua persyaratan akses sebagai anggota OECD. Kami siap untuk membantu pelaksanaan pelatihan, mengirim para ahli, serta membentuk kelompok konsultasi dengan Indonesia," kata Landsbergis.

Lithuania juga menyatakan minatnya untuk bekerja sama dengan Indonesia di sektor produk susu. Terkait hal tersebut, perusahaan susu asal Lithuania siap untuk memenuhi persyaratan yang berlaku di Indonesia.

Kedua menteri itu mendiskusikan terkait upaya percepatan penyelesaian Perundingan

Indonesia-European Union Comprehensive Partnership Agreement (IEU CEPA) yang saat ini masih dirundingkan oleh kedua pihak. Pihak Indonesia dan Lithuania meyakini bahwa disepakatinya IEU CEPA nantinya dapat mendorong peningkatan hubungan ekonomi antara Indonesia dan Uni Eropa.

Landsbergis menyinggung pula rencana asosiasi industrialis Lithuania untuk mengembangkan kerja sama dengan Kamar Dagang dan Industri (KADIN) Indonesia. "Nantinya penandatanganan kesepakatan akan menjadi awal yang baik bagi kedua pihak untuk meningkatkan kerja sama ekonomi di masa mendatang," tuturnya. • dro

Menteri ESDM Dorong Pemanfaatan Tenaga Hidro Guna Percepat Transisi Energi

JAKARTA (IM) - Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Arifin Tasrif mendorong pemanfaatan tenaga hidro dalam upaya mempercepat transisi energi Indonesia mencapai net zero emission (NZE) pada 2060.

Diungkapkan Arifin, pembangkit listrik tenaga hidro telah berkontribusi bagi sistem ketenagalistrikan di Indonesia selama lebih dari 100 tahun. "Saat ini, peran tenaga hidro menjadi semakin penting dalam upaya percepatan transisi energi Indonesia mencapai NZE pada 2060," kata Arifin, saat pembukaan sesi plenary pada World Hydropower Congress (WHC) 2023 di Bali, Selasa (31/10).

Dikutip dari Antara, Arifin mengatakan Indonesia memiliki potensi tenaga hidro sebesar 95 gigawatt (GW). Saat ini, kapasitas terpasang telah mencapai 6,7 GW. Pada 2030, pengembangan pembangkit tenaga hidro ditargetkan mencapai lebih dari 10 GW. "Selanjutnya, akan ditingkatkan mencapai 72 GW sampai 2060. Sementara, untuk pumped storage akan mencapai 4,2 GW," ujarnya.

Dijelaskan Arifin, pemerintah juga memprioritaskan pengembangan transmisi super grid untuk meningkatkan konektivitas antarpulau dengan mendorong pemanfaatan sumber energi hidro dan energi terbarukan lainnya.

"Tenaga hidro adalah salah satu energi terbarukan yang dapat digunakan sebagai base load dan juga sebagai solusi bagi intermitensi dari variabel energi terbarukan, seperti tenaga surya dan angin pada jaringan listrik," tuturnya.

Saat ini, sedang berlangsung pembangunan beberapa proyek pembangkit listrik tenaga hidro di Indonesia, yaitu PLTA Jatigede berkapasitas 110 megawatt (MW) dan PLTA Asahan (174 MW), yang ditargetkan mencapai commercial operation date

(COD) pada 2024.

Kemudian, PLTA Peusan- gan 1 dan 2 (88 MW) serta PLTA Merangin (350 MW) yang akan COD pada 2025, serta PLTA Batang Toru (520 MW) yang COD pada 2026.

"Untuk meningkatkan peran tenaga hidro pada sistem kelistrikan, Indonesia juga mengembangkan pumped storage pertama, Upper Cisokan yang berkapasitas 1.040 MW, yang memanfaatkan aliran air Sungai Cisokan, Jawa Barat," ujar Arifin.

Pemerintah juga berencana untuk mengembangkan industri hijau di Kalimantan dengan memanfaatkan tenaga hidro. Terdapat dua proyek tenaga hidro berskala besar yang sedang disiapkan, yakni PLTA Kayan dengan kapasitas 9.000 MW, yang akan menyuplai listrik untuk industri manufaktur.

Selanjutnya, PLTA Mentarang berkapasitas 1.375 MW, yang akan memberikan suplai listrik untuk industri. "Dengan memanfaatkan potensi besar tenaga hidro yang berlokasi di Papua, pemerintah juga berencana untuk membangun area industri hidrogen hijau, yang akan dibangun di beberapa lokasi potensial, yakni Memberamo 1 (5.695 MW), Memberamo 2 (933 MW), dan Edi Valen (630 MW)," sebutnya.

Melalui kongres tenaga hidro dunia World Hydropower Congress (WHC) 2023, Arifin berharap seluruh pihak dapat memperkuat kerja sama untuk meningkatkan pemanfaatan inovasi teknologi dan akses pembiayaan yang kompetitif.

"Di kongres ini, saya berharap adanya pertukaran ide, informasi, dan pengalaman yang bermanfaat, yang diharapkan dapat mengatasi berbagai tantangan dalam pengembangan pembangkit listrik tenaga hidro dan untuk meningkatkan kolaborasi yang konstruktif secara global," sebutnya. • hen

DANA Catat Produk Investasi dan Asuransi Mikro Naik 769%

JAKARTA (IM) - Penyedia layanan dompet digital DANA mencatat layanan produk investasi dan asuransi mikro mengalami lonjakan hingga 769 persen secara tahunan (year-on-year/yooy).

"Kami melihat adanya tren pembelian produk investasi melalui platform digital, seperti emas digital, dan produk asuransi mikro, seperti proteksi layar gawai. Peningkatan ini menunjukkan bahwa ternyata para pengguna memiliki kebutuhan terhadap produk investasi dan asuransi mikro," kata Head of Investment and Insurance DANA Ivan Kusuma di Jakarta, dikutip dari Antara, Selasa (31/10).

Peningkatan pada produk investasi tersebut termasuk pembelian emas digital pada fitur eMAS. Sementara transaksi pada asuransi mikro yang kerap

diakses oleh pengguna DANA di antaranya proteksi layar gawai atau crack screen protection, proteksi kuliner atau safe dining plan, dan asuransi pembayaran tagihan.

Secara keseluruhan, transaksi di dompet digital DANA meningkat sebesar 144 persen pada kuartal III-2023, dengan kenaikan transaksi nontunai melalui QRIS mencapai 247 persen.

Ivan optimistis peningkatan tersebut mengindikasikan pembayaran nontunai telah makin inklusif dan efisien, sehingga manfaatnya dapat dirasakan oleh masyarakat.

Di samping itu, transaksi kirim uang mengalami peningkatan sebesar 232 persen dan fitur pembayaran tagihan naik 103 persen.

Menurut Ivan, fitur

kirim uang, disbursement, pulsa dan data, e-commerce, serta pembayaran QRIS menjadi lima fitur yang paling banyak digunakan pengguna DANA hingga kuartal III-2023.

Pertumbuhan tersebut menjadi acuan perusahaan untuk mengembangkan solusi pembayaran digital ke depannya. "Kami berharap, kemudian dalam memiliki produk investasi, asuransi perlindungan, serta produk layanan keuangan lainnya akan senantiasa dirasakan oleh para pengguna DANA," tambah Ivan.

DANA juga menyediakan layanan edukasi kepada para pengguna melalui berbagai kanal, termasuk media sosial. Langkah itu diharapkan dapat mengakselerasi tingkat literasi keuangan di kalangan masyarakat Indonesia. • dot



PENJUALAN MOTOR LISTRIK DOMESTIK MENINGKAT

Pramuniaga merapikan motor listrik di sebuah dailer di kawasan Jalan Fatmawati, Semarang, Jawa Tengah, Selasa (31/10). Kementerian Perindustrian mencatat pada periode Januari hingga September 2023 penjualan motor listrik domestik mencapai 4,7 juta unit dari jumlah tersebut mengalami peningkatan cukup signifikan dibandingkan dengan periode yang sama pada tahun 2022 yakni yang hanya mencapai 3,6 juta unit motor listrik.

BPR SUPRA

PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

IPO, Agro Bahari Raih Rp50 Miliar

JAKARTA (IM) - Perusahaan yang bergerak di bidang budi daya tambak udang, PT Agro Bahari Nusantara Tbk resmi melantai di bursa, Selasa (31/10). Saham perusahaan tercatat dengan kode saham UDNG.

Dalam debut perdannya, saham UDNG berada di level Rp110. Saham tersebut naik sebanyak Rp10 atau 10% dari harga yang ditawarkan Rp100 per saham.

Direktur Penilaian Perusahaan PT Bursa Efek Indonesia (BEI) I Gede Nyoman Yetna mengatakan, perusahaan merupakan emiten ke-74 tahun ini. "Akan resmi menjadi perusahaan tercatat ke-74 dan menggenapkan total perusahaan tercatat menjadi 898," kata Nyoman di BEI Jakarta, Selasa (31/10).

Nyoman mengatakan, ada sejumlah hal yang perlu diperhatikan. Sebutnya, perusahaan harus meningkatkan kinerja. "Perusahaan dituntut extra effort untuk meningkatkan kinerja perusahaan, selalu adaptif tentunya, responsif terhadap perkembangan zaman," katanya.

Sebagai perusahaan tercatat, kata Nyoman, juga harus menjaga kepercayaan publik. "Sebagai perusahaan tercatat yang efeknya di-tradingkan di

bursa maka trust menjadi aset yang berharga," katanya.

Sebagaimana diketahui, perusahaan menawarkan 500 juta saham atau sebanyak 28,57% dari modal yang ditempatkan dan disetor penuh setelah penawaran umum kepada publik dengan harga Rp100 per saham. Dari aksi korporasi ini, perusahaan memperoleh dana segar Rp50 miliar.

Perusahaan juga menerbitkan 400 juta Waran Seri I atau sebesar 32% dari total saham ditempatkan dan disetor penuh pada saat pernyataan pendaftaran, yang diberikan kepada setiap pemegang saham baru yang namanya tercatat dalam daftar pemegang saham perseroan pada tanggal penutupan secara cumulative.

Adapun ketentuannya, setiap pemegang 5 saham baru akan memperoleh 4 Waran Seri I di mana setiap 1 Waran Seri I memberikan hak kepada pemegangnya untuk membeli 1 saham baru lerseroan yang dikeluarkan dalam portepel.

Waran Seri I adalah efek yang memberikan hak kepada pemegangnya untuk membeli saham perseroan dengan harga pelaksanaan sebesar Rp105 per saham. • pan

Antam Raup Laba Rp2,85 Triliun

JAKARTA (IM) - Perusahaan BUMN holding MIND ID PT Aneka Tambang Tbk (Antam) membukukan laba periode berjalan senilai Rp2,85 triliun pada kuartal III-2023, atau tumbuh 8 persen year on year (yooy) dibandingkan senilai Rp2,63 triliun pada periode yang sama tahun 2022.

Corporate Secretary Antam Syarif Faisal Alkadrie menyebut kinerja keuangan yang positif juga tercermin dari capaian pendapatan sebelum bunga, pajak, depresiasi dan amortasi (EBITDA) sebesar Rp5,40 triliun pada kuartal III-2023, sebagaimana keterbukaan informasi di Bursa Efek Indonesia (BEI) Jakarta, Selasa (31/10).

Dikutip dari Antara, perusahaan berkode saham ANTM itu mencatatkan nilai penjualan bersih sebesar Rp30,90 triliun selama kuartal III-2023, dengan kontribusi dominan berasal dari penjualan bersih domestik yang mencapai Rp26,69 triliun atau setara 86 persen dari total penjualan bersih.

Produk emas menjadi kontributor terbesar dengan proporsi 62 persen terhadap total penjualan Antam dengan nilai penjualan sebesar Rp19,29 triliun selama kuartal III-2023.

Selama periode ini, Antam mencatatkan total volume produksi logam emas dari tambang sebesar 908 kg atau 29.193 troy ons, sedangkan penjualan logam emas mencapai 19.460 kg atau 625.654 troy ons.

Selama kuartal III-2023, laba kotor Antam tercatat sebesar Rp6,10 triliun, tum-

buh 2 persen (yooy) dibandingkan sebesar Rp5,99 triliun pada periode yang sama tahun sebelumnya.

Sementara itu, laba usaha perseroan tercatat sebesar Rp3,35 triliun pada kuartal III-2023, atau tumbuh 22 persen (yooy) dibandingkan periode yang sama tahun sebelumnya yang sebesar Rp2,74 triliun.

Syarif mengatakan faktor pendukung tercapainya pertumbuhan didorong oleh pengelolaan beban usaha tercatat sebesar Rp2,75 triliun pada kuartal III-2023, atau turun 15 persen (yooy) dibandingkan sebesar Rp3,25 triliun pada periode yang sama tahun sebelumnya.

Lanjutan, penguatan profitabilitas pada kuartal III-2023 juga tercermin pada capaian nilai laba bersih per saham dasar ANTM menjadi Rp118,54 yang tumbuh 8 persen dibandingkan sebesar Rp109,31 per saham dasar.

Selama kuartal III-2023, perseroan mampu memperkuat struktur keuangan yang tercermin dari nilai ekuitas konsolidasian sebesar Rp24,62 triliun, atau tumbuh 9 persen (yooy) dibandingkan sebesar Rp22,57 triliun pada periode yang sama tahun sebelumnya.

Sementara itu, total liabilitas perseroan tercatat senilai Rp10,88 triliun, atau turun 3 persen (yooy) dibandingkan sebesar Rp11,22 triliun pada periode yang sama tahun sebelumnya. Total aset perseroan mencapai senilai Rp35,50 triliun, atau tumbuh 5 persen (yooy) dibandingkan sebesar Rp33,79 triliun pada periode yang sama tahun sebelumnya. • hen